



La Gazette des Associations Sauvaines

Crise sanitaire oblige, les 3 premiers numéros de la nouvelle édition du bulletin municipal n'avaient pas donné lieu à des informations relatives à la vie associative de Sauve. Et pourtant ! Pour ce quatrième numéro, nous sommes très heureux de pouvoir offrir aux associations une tribune permettant de partager leurs actualités, leurs nouveautés, leurs challenges.

A partir de maintenant, n'hésitez pas à nous communiquer, en novembre et en juin, les informations clés relatives à vos associations. Vous serez, de toutes façons, relancées par la Mairie avec une seule règle du jeu, 120 mots maximum et une photo en format paysage ! Pour cette première édition, les règles ne sont pas toujours respectées par tous, mais c'est aussi ce qui fait tout le charme de la vie associative Sauvaine.

La politique municipale en faveur des associations

La Commune compte 84 associations culturelles, sportives, artistiques, éducatives, caritative... actives. Cette richesse du paysage associatif sauvain permet d'enrichir la palettes de services existants sur le territoire, de profiter de nombreuses festivités et de renforcer les liens entre chacun d'entre nous. Pour la municipalité, le soutien aux associations est primordial et prend différentes formes : aménagement et mise à disposition d'espaces intérieurs et extérieurs, investissements matériels, communication via ce bulletin et le site web de la Mairie, mise à disposition de mobilier via les services techniques et enfin subventions aux associations.

En 2022, l'enveloppe globale s'élève à 23 000 € distribués aux associations ayant complété et déposé un dossier complet au 31 janvier. Les critères d'attribution sont liés au nombre d'adhérents, à la participation à la vie du village, à l'existence d'un projet spécifique et à l'emploi de salariés.

Merci à toutes les associations, merci aux bénévoles, merci aux salariés pour leur créativité et leur générosité.
Un très bel été à toutes et tous !



Retrouvez toutes les infos
sur le site de la ville
de Sauve !





Les jardins partagés

Lancés fin 2021, les Jardins partagés de Sauve sont enfin sortis de terre et démarrent en fanfare : une trentaine de personnes s'est déjà inscrite pour cultiver une quinzaine de parcelles, dont certaines sont déjà florissantes !

Si ce n'est pas encore fait, venez découvrir les jardins (en contrebas du rond-point en face du cimetière) et si le cœur vous en dit, n'hésitez pas à contacter l'association à l'adresse lesjardinspartagesdesauve@gmail.com. Nous vous enverrons toutes les informations nécessaires pour adhérer à l'association afin de soutenir ce projet collectif, et/ou pour obtenir une parcelle, tant qu'il en reste !

Merci et à bientôt !



La médiévale de Sauve

La journée Médiévale de Sauve aura lieu le dimanche 24 juillet ! Le village sera totalement transformé et les organisateurs ont besoin de votre aide pour que cette journée soit un succès.

Vous pouvez rejoindre l'équipe de bénévoles pour une ou plusieurs permanences de 2h à la buvette / billetterie ou entrées sans rien rater de la fête : une rotation intelligente sera mise en place pour que vous puissiez voir les animations qui auront lieu plusieurs fois. Faites passer le mot et contactez Alain à lamedievaledesauve@yahoo.com

Récupération des laissez-passer pour les habitants hors les murs : tous les samedis de juillet de 10h à 12h et du mercredi 20 au vendredi 23 juillet de 18h30 à 20h au kiosque du marché. Munissez-vous d'un justificatif de domicile et du livret de famille pour les enfants.



Association Sauve est là

L'association SAUVE EST LÀ s'attache depuis quinze ans à faire connaître l'histoire et le patrimoine de Sauve souvent peu connus des nouveaux habitants et des visiteurs : vestiges médiévaux, édifices publics et bâti civil, passé agricole et industriel, capitelles, pousaranques, etc.

Nos modes d'action : interviews, expositions, publications, conférences, visites guidées...

En 2022 deux expositions sont prévues : l'une sur la production de la cerise « Dure de Sauve », l'autre sur « Le château oublié de Sauve ».

Pour retrouver photos, cartes postales, interviews, références de livres ou d'articles :

<http://sauve-est-la.wixsite.com/sauve-est-la>

Pour nous écrire : sauve-est-la@orange.fr

Pour nous rencontrer : le forum des associations, les Journées Européennes du Patrimoine, lors des manifestations sauvaines ou, tout simplement, dans les rues de Sauve.

Sauve Inspire

Nous avons trois ans d'existence et notre objectif est de faire découvrir, au travers du dessin et de la peinture, le patrimoine de notre belle cité médiévale. Nous peignons tous les jeudis de l'année ensemble et c'est ouvert à tous. Nous avons conçu 3 tables installées dans le village où on peut trouver les indications pour apprendre à dessiner le paysage qu'on a devant soi. Et nous organisons des événements pour convier les peintres d'ailleurs à venir croquer notre village, les crayons et les pinceaux à la main, bientôt nous fêterons le 500ème invité !

Dominique Gioan, Présidente

sauveinspire@gmail.com,

<https://www.sauveinspire.overblog.com>,

<https://www.facebook.com/groups/sauveinspire/>,

Membre de la Société Française de l'aquarelle,

SFA : <http://www.sfaquarelle.fr>

Tél : 06.25.14.03.88





Nouveau à Sauve : L'atelier 40

Nous sommes heureuses de vous accueillir au 40 Grand Rue, un lieu de créativité et de convivialité à Sauve.

Couture, tissage, macramé, tricot, des créations textiles que nous fabriquons et vendons dans notre atelier boutique. Tabliers japonais, sac et trousse, coussins, dodos, écharpes et étoles etc. Et aussi des poteries et céramiques d'Aude Kyrre, Carol et les miniatures d'Aboll.

Nous, Béa, Linda, Tania, Brigitte et Rike, cinq amies animées d'une même passion pour les textiles. Passion que nous souhaitons partager avec vous.

Dès le mois de septembre nous vous proposons des ateliers couture, apéro tricot, et d'autres idées à venir.

Bienvenue à l'atelier 40.

atelier40sauve@gmail.com



Good Morning Sauve

Good Morning Sauve est une action de santé publique visant à promouvoir la santé au naturel, alternative auprès d'une population en zone rurale et ainsi à prévenir les risques liés à l'isolement.

Cette démarche novatrice est menée par des professionnels médicaux (médecins) et paramédicaux (kinésithérapeutes et diététicienne) de la Maison de Santé Pluriprofessionnelle (MSP) de Sauve, cela à travers l'association du Pôle Santé du Haut Vidourle qui a été à l'origine de la création de la MSP afin de maintenir une offre de santé sur le territoire, mieux coordonner les interventions des professionnels et développer des actions de prévention en santé.



L'Oktopus

Cette association artistique et culturelle multi-facettes déroule ses tentacules sur son lieu, dans le reste du village et bien au-delà grâce à une solide équipe professionnelle et une brigade enthousiaste de bénévoles. Quatre compagnies de spectacle en tournée dans le Monde et des actions sur le territoire local toute l'année pour développer ensemble les arts vivants et le lien social. Basinga, La Studio Palace et La Wonder Cie joueront partout cet été et le Cirque Queer poursuit la création de son premier spectacle. Côté local, après l'ouverture de la saison culturelle de la Communauté de Communes du Piémont Cévenol menée en avril, le collectif prépare ses prochains événements : le Bal Poulpulaire, LabelRue et le festival OktoMuerte ; autant de rendez-vous que les Poulpes ont hâte de partager ! N'hésitez pas à nous contacter pour vivre ces aventures de l'intérieur !

loktopuscontact@gmail.com



Labo & Cie

LABO&CIE, association art et culture ouvre ses portes cet été avec une nouvelle EXPO. Artistes à découvrir... Bijoux de créateurs, sculpture, peinture Installation, sérigraphie maison ... Et fripe collector.

LABO&CIE est un lieu singulier tel un cabinet de curiosité où se mêlent œuvres abouties et recherches expérimentales.

Parmi les derniers événements:

Accueil de l'association l'université populaire lors de sa première journée de présentation, Un spectacle de Guignol par la compagnie Zouak, une performance de danse contemporaine, une exposition toujours en cours.

Bienvenue à tous !

magalerielaboetcie@gmail.com





Rugby Piémont Cévenol

Deux jeunes rugbymen du Piémont Cévenol, Bixente Durand et Baptiste Pelaprat ont créé un club de rugby en séniors.



Leur objectif est d'apporter l'ambiance famille du rugby dans la commune et de favoriser le développement de la culture rugbalistique dans la communauté de communes. Un projet motivé par le fait qu'il n'existe pas de club équivalent dans les environs. La saison rugby commencera en septembre 2022 au stade Robert Gaillard à Sauve et concerne, pour le moment, le rugby masculin. Les bonnes volontés sont les bienvenues pour mener à bien cet objectif. Rugby club Piémont Cévenol. Bixente Durand 07 88 79 02 24

rugbypiemontcevenol@gmail.com

Naissance de l'université populaire du Salavès

L'Université populaire du Salavès est une association dont l'objet est de promouvoir l'éducation populaire sous toutes ses formes. Elle est ouverte à tous, sans condition de diplôme, d'origine ou de lieu de résidence. Créée en 2022, l'association proposera de nombreux services et en premier lieu, à partir de septembre 2022, des cours de soutien scolaire en anglais, espagnol, français, informatique, mathématiques et physique-chimie pour les élèves de la primaire au lycée. De nombreuses autres activités seront également proposées, parmi lesquelles des cours d'informatique, de chant, de couture, de bricolage, des cafés philo ou des ateliers d'écriture. Le local de l'association se trouve à l'Ecole Florian, côté Cazernes. Adhésion annuelle 10€

@ : upsalaves@gmail.com

Tel : 06 74 07 03 84

Toutes les activités sur

www.upsalaves.com



L'École Florian : la belle vie pour les enfants !

Après 2 ans perturbés par le Covid, l'équipe éducative de l'école primaire et maternelle a offert aux enfants une année ponctuée de nombreuses sorties et découvertes en dehors des classes.

Visite du musée de la soie, du Pont du Gard, 5 sorties aux théâtres à Nîmes, Ganges et Alès. Deux classes vertes pour les CM1 et CM2 avec initiation au ski, au biathlon, aux randonnées en raquette, à l'escalade, au char à voile, visites culturelles et course d'orientation. Les maternelles ne sont pas en reste : après-midi de conte, visite du Seaquarium du Grau du Roi. Toutes ces activités ont été financées à 60% par l'APAEL, l'Association des Parents et Amis de l'Ecole Laïque. En tout c'est un peu plus de 10 000€ qui a été donné pour ces activités. Comment est-ce possible ? Grâce à l'aide des parents et des enfants ! Tout au long de l'année nous organisons des événements avec vente de gâteaux ou buvette qui permettent de renflouer les caisses au profit des enfants.

Alors un grand merci aux parents et aux Sauvains qui nous soutiennent.

Et en avant pour l'année prochaine !

Ecole Jean-Paul 2

Message de Mireille l'infirmière

Voilà 2022 est arrivé, 40 ans que je suis infirmière dont 37 ans auprès des Sauvains et Sauvaines qui m'ont tellement bien accueillie, qui m'ont donné envie de m'y installer et surtout de rester et de m'investir, dans ce si beau village .

J'ai connu beaucoup d'anciens, j'aimais les entendre me raconter leur Histoire et celle de SAUVE. J'ai été présente quand leurs enfants et petits-enfants avaient besoin de soins et de réconfort. Je voudrais sincèrement remercier toutes les personnes qui m'ont accordé leur confiance pendant toutes ces années.

L'heure de la retraite a sonné pour moi, je me retire de l'équipe soignante de la Maison de Santé. Je serai toujours heureuse de vous voir au gré du hasard des rencontres dans les ruelles de SAUVE.

A bientôt et surtout bonne santé !

Mireille LOCICERO